

HISTORIA DE MI ROSA

Rosa 'Sally Holmes' por Patricia Cummins de Uberti

Me gustan las rosas pero tengo una gran debilidad por la rosa 'Sally Holmes'

Fue de las primeras rosas que planté cuando nos mudamos a una casa con gran jardín y aun no era socia de la AUR ni el Garden. Me hermana recién empezaba con su vivero y me la recomendó.

Elegí un lugar con pleno sol y que se viera en su esplendor desde el interior de la casa para disfrutarla en todas las estaciones y no me decepcionó. Fue la reina del jardín y nunca dejó de florecer.

Al mudarme nuevamente temí por la salud de Sally y si resistiría a un nuevo trasplante ya que era una planta adulta. Pasó a maceta junto con las rosas que me llevaría a mi nuevo hogar y luego de unos meses las presenté en nombre de la Asociación en la Exposición del Garden y la AUR del 2013. Obtuvieron el gran premio Competencia entre Clubes!!!

Estuvo en guardería durante varios meses antes de ser plantada en su nuevo hogar, el jardín de un complejo de apartamentos y nos sigue regalando sus rosas!

La rosa "Sally Holmes" es una arbustiva moderna producida por Holmes en 1976 con ramilletes de flores blancas adamskadas.

